



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: El Sol

Data: 16/07/2014

Título: Abrirán cinco centros más de recolección de leche materna en Mendoza

Link: <http://elsolonline.com/noticias/ver/1407/208694/abriran-cinco-centros-mas-de-recoleccion-de-leche-materna-en-mendoza>

Abrirán cinco centros más de recolección de leche materna en Mendoza

Estarán ubicados en los hospitales Notti, Scaravelli, Virgen de la Misericordia, Perrupato y en el Centro de Salud cabecera de Luján. Estos se suman a otros tres que ya funcionan en el Parosissien, Carrillo y Schestakow.

Por: Florencia Rodriguez florencia.rodriguez@elsol.com.ar

En los próximos meses quedarán inaugurados cinco nuevos centros de recolección de leche humana en Mendoza. Estarán ubicados en los hospitales Humberto Notti, Antonio Scaravelli, Virgen de la Misericordia, Alfredo Perrupato y en el Centro de Salud cabecera de Luján. Estos se sumarán a los tres que ya funcionan en el Diego Parosissien, Ramón Carrillo y Teodoro Schestakow. No descartan abrir más en otras comunas.

“Pueden agregarse más centros de recolección de leche humana. El primero de esta serie nueva de cinco se abrirá en el hospital Notti. La idea es continuar promocionando la importancia de la lactancia materna y de esta manera ayudamos a todos los niños internados en los servicios de Neonatología”, explicó Luis Argés, titular del Banco de Leche Humana (BLH) situado en el Lagomaggiore.

En estos centros se recolecta la leche cruda donada solidariamente por las mamás que luego el BLH se encarga de pasteurizar y distribuir a cada uno de esos lugares para abastecer a los bebés de alto riesgo y que están internados en esos ámbitos asistenciales.

“Durante los próximos meses, se tiene previsto inaugurar el Centro de Lactancia Materna y Centro de Recolección de Leche Humana en el Notti. Luego será el turno del Centro Obstétrico Virgen de la Misericordia de OSEP y después en el Perrupato de San Martín”, señaló Argés precisando el cronograma de inauguraciones y exponiendo la intención de abrir estos centros en todos los departamentos de la provincia.

El Banco de Leche Humana nació el 24 de julio del 2011 y en estos tres años lograron recolectar más de dos mil litros de leche humana. Incluso, el número de mamás donantes también incrementó: eran 568 y ahora están por superar las mil. Los objetivos son muchos pero los tres principales apuntan a: disminuir la mortalidad infantil en la provincia, incrementar el uso de leche humana y, finalmente, reducir las enfermedades prevalentes de los recién nacidos prematuros de alto riesgo internados en un 10 por ciento.

“En una primera instancia pudimos abastecer a los recién nacidos del Lagomaggiore, ahora que ya cumplimos esa etapa, necesitamos continuar con esta estrategia de creación de Centros de Recolección de Leche Humana para poder tener más cantidad de donantes y leche pasteurizada para repartir al resto de la provincia y así ayudar a más bebés”, agregó el profesional.

Acción fundamental y vital

La lactancia materna durante los primeros meses de vida de un recién nacido es fundamental. Primero por el vínculo emocional que crea entre la mamá y su bebé. Además, los beneficios este acto son para los dos y superan ampliamente a los de una fórmula: “Recibir la leche de tu propia especie, es recibir exactamente lo que se necesita y es algo imposible de describir. Tiene todos los nutrientes que el niño precisa y le otorga protección inmunológica. Las defensas que recibe a través de la leche materna no puede jamás recibirlas de algún producto artificial”, señaló Argés.

Este año, el lema de la Semana Mundial de la Lactancia Materna- que comienza el 1 de agosto- es “La Lactancia Materna, un beneficio para toda la vida”. En este sentido, Susana Lucero, neonatóloga y magíster en salud materno infantil expresó la importancia de amamantar no sin olvidar brindarle a la mamá todos los cuidados que necesita para poder hacerlo y disfrutar del acto que la define como mujer y la hace sentir plena.

“Amamantar pero no como mandato social, sino ayudar a la mujer para que disfrute la maternidad a pleno y pueda verlo como una situación placentera”, señaló Lucero que también forma parte del Programa “Crecer Sanitos” que ha programado una serie de actividades para esta semana que se extiende del 1 al 8 de agosto.

“Por el Programa ‘Crecer Santos’ haremos una actividad en El Pozo de Godoy Cruz para madres y niños como parte de un trabajo que también hacemos con Unicef. Esa misma actividad la haremos en Tunuyán donde también se cocinará y hablará de la buena nutrición. El lema de esta semana pretende poner énfasis no sólo en el bebé sino también en los cuidados que la madre debe recibir”, agregó Lucero.

La profesional que también es Magíster en Bioética expresó que la lactancia tiene dos aspectos emocionales que son muy importantes: uno es la contención y el otro nutricional. “Una madre contenida puede amamantar y una madre, aunque esté bien nutrida y no contenida, puede no hacerlo. De estos temas hablaremos durante nuestras actividades y también habrá una obra de títeres y una charla para explicar a las mamás que la lactancia también tiene que ver con el cuerpo de la mujer”, concluyó.